

- 1p 32 Pourquoi a-t-on introduit l'éclairage à Paris d'après le 3ème alinéa ?
- A Pour décorer la ville afin d'attirer un plus grand nombre de visiteurs.
 - B Pour illuminer les axes de la ville en l'honneur du roi Louis XIV.
 - C Pour lutter contre la délinquance dans certains endroits de la capitale.
- 1p 33 Qu'est-ce qui est vrai d'après le dernier alinéa ?
- A Au cours du 19ème siècle, l'éclairage de Paris s'est énormément répandu.
 - B Au début, il n'y avait des réverbères que dans quelques passages couverts de Paris.
 - C En 1820, on a installé 56 000 réverbères pour illuminer les grands monuments parisiens.

Tekst 9

- 1p 34 Quel aurait été le titre du texte ?
- A Combien de langues peut-on apprendre au maximum ?
 - B Combien de temps faut-il pour apprendre six langues ou plus ?
 - C Pourquoi est-il facile d'apprendre une langue quand on en maîtrise déjà plusieurs ?
 - D Pourquoi les enfants apprennent-ils les langues si facilement avant l'âge de 4 ans ?

Tekst 10 Paradis artificiel de la fleur

- 1p 35 Laquelle des constatations suivantes correspond au premier alinéa ?
- A La France commence à gagner du terrain dans le domaine de la floriculture.
 - B La majorité des fleuristes en France refusent d'indiquer d'où viennent leurs plantes.
 - C Le plus grand nombre des fleurs coupées qui se vendent en France proviennent des Pays-Bas.
 - D Pour la fête des Mères et la Saint-Valentin, les Français préfèrent les roses qui viennent de pays lointains, comme le Kenya.